

Clowns im Einsatz

Ich durfte sie kennen lernen: Die Rostocker Rotznasen!



Die Rostocker Rotznasen lassen für kurze Zeit die Krankheit vergessen. Foto: Rostocker Rotznasen – Klinikclowns im Einsatz e.V.

Rostock. Wer kennt sie nicht, diese Clowns mit der roten Nase. Doch nicht alle wissen, was diese, ja genau die Rostocker Rotznasen so alles Gutes tun. Sie sind die Clowns, welche Kinderherzen strahlen lassen. Aber nicht nur die Herzen der Kinder strahlen durch die professionell ausgebildeten Clowns. Es sind auch Menschen in Pflege- und Altenheimen und in Reha-kliniken. Ich durfte erleben, wie

Menschen mit Demenz aus ihrer kleinen Welt herauskommen und ihren Angehörigen ein Lächeln schenken. Es ist gut miterleben zu dürfen, wie wichtig es ist, wenn der Erkrankte oder auch gerade der Angehörige durch das kleine Lächeln Kraft und Zuversicht schöpft. Das alles erleben zu dürfen, hatauch meinen Lebenskampf nach zwei schweren Erkrankungen mitbestimmt. Ihr Ros-

tockler Rotznasen – Ein Danke dafür! Bitte helfen auch Sie mit einer Spende oder übernehmen Sie eine Patenschaft, damit die Clowns vom Rostocker Rotznasen e.V. weiterhin die Ziele ihrer tollen Arbeit weiterverfolgen können. Haben Sie Interesse und Ideen, wie Sie Unterstützung anbieten können, dann wenden Sie sich bitte direkt an die www.rostockerrotznasen.de. Steffi Ruddat

Rostocker Blitz 4.1.2015